

◆学校だより◆



けいせい

帯広市立啓西小学校

どんでん(活動する子)

わくわく(感動する子)

いきいき(表現する子)

平成29年7月24日発行

安全で有意義な夏休みを！

啓西小学校の教育目標である「進んで学び 心やさしく 元気な子」の育成を目指し、今年度は「組織力可視化による学校力向上」を重点目標として、子どもたちの学力や体力の向上、豊かな心の育成を目指し、1学期間取組を進めてきました。

振り返ってみますと、入学式、遠足、開校50周年記念大運動会といった大きな行事や第15回公開研究会、日常的な学習や児童会活動などで、子ども達のよいところや成長した姿をたくさん見ることができました。高学年が低学年に自主的に優しく接する様子も数多く見かけました。これらは、子どもたち自身の成長とともに、学校と心をひとつにして、子どもたちを励ましたり見守ったりしていただいた保護者・地域の皆様のおかげです。改めて感謝申し上げます。

さて、いよいよ24日間の長い夏休みに入ります。夏休み中は、次のようなめあてをもって過ごしてほしいと願っています。



7月の参観日の様子

- 1 1学期の復習と長い休みでなければできない体験や自由研究に力を入れて学習する。
- 2 早寝・早起き・朝ごはんなどに気をつけ、規則正しい生活をする。
- 3 水の事故や交通事故などから大切な命を守る。

家族で様々な計画を立てていることと思いますが、ぜひ有意義な夏休みにしてほしいと思います。2学期の始業式は8月18日(金)です。元気に登校してほしいと思っています。

早寝・早起き・朝ごはん運動の取組！

7月と8月は、子どもたちの生活リズムの向上を目的とした『早寝早起き朝ごはん』運動啓発強化期間です。子どもたちが毎日を元気に楽しく過ごし、健やかに成長していくために、早寝早起きや朝にきちんとごはんを食べること、テレビやテレビゲーム、メディアに触れる時間を減らして学習や運動を行うなどの基本的な生活習慣を身に付けることがとても大切です。子どもたちの生活リズムが乱れがちになる夏休みを含むこの期間中に、家族みんなで『早寝早起き朝ごはん』運動に積極的に取り組みましょう。



開校 50 周年記念 啓西夏祭り！ ～PTA の一大行事です！～

7月22日（土）は、PTA主催の啓西夏祭りが開催されました。雨の予報があったために、会場を校舎内に移しての実施となりました。PTAの各部会・四役、啓西ぼけっとや啓西地区生涯学習推進委員会の皆様に出店していただき、どのブースも子ども達で大賑わいでした。北海道の短い夏を思いっきり楽しめた素敵な半日となりました。

この日のために、当日の午前中から準備を行っていただきました。準備も後片づけも一致団結して取り組む啓西小学校PTAや地域の皆様のチームワークとパワーを感じました。関わっていただいた全ての皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



開校 50 周年記念事業 ～全教室への扇風機配置に感謝！～



涼しい日が数日続いたと思っていましたが、先週の金曜日、土曜日は25度を超える夏日になり、まだまだ暑い日が続きそうです。学校でも、教室の中が暑くなり、35度を超える猛暑日などは、授業にも集中しにくい事もありました。そこで、50周年記念事業協賛会役員の皆様にご相談をしたところ、協賛会として全教室に2台ずつ扇風機を入れていただけることになりました。扇風機が先日届き、暑い日も空気が流れやすくなり子ども達も快適そうに学習しています。扇風機を教室に置くためのルールを全校児童で確認し、有効に使っていきたいと考えています。

【ルール】①扇風機の操作はおとなのみとします。②（指入れなどを防ぐため）子どもは扇風機に触れてはいけません。～すべての扇風機にネットをつけて指入れを防止しています～

協賛会の皆様、協賛いただいたPTAをはじめ地域の皆様のおかげです。本当にありがとうございます。

また、当初の計画通り、各教室への大型テレビと教材提示装置の配置についても、購入を進めています。夏休み明けには、大型テレビを活用した授業ができるのではないかと思います。協賛会の皆様には、テレビの設置について、ご協力をいただくことになると思いますので、よろしくお願い致します。

やったね！啓西っ子



第19回全十勝体操・トランポリン競技選手権大会
並びに第10回全十勝新体操競技選手権大会

優勝 清水 小奈都 さん

本校6年生児童が標記の大会で優勝しました。おめでとうございます！

啓西小学校卒業の地域・保護者の皆様へ

帯広市立啓西小学校同窓会総会
平成29年8月25日(金) 19:00～
啓西小学校 1階 音楽視聴覚室

本校を卒業した方を会員とする啓西小学校の同窓会ですが、久しく総会が行われていなく、組織体制が取れていない状態が長く続いていました。

啓西小学校の開校50周年を期に、同窓会の総会を開き、組織体制を整え、啓西小学校の教育振興に寄与できたらという思いから、現PTA役員と同窓生を中心に準備委員会を立ち上げ、総会の準備を進めてきました。そして、上記の日程で総会を開催する運びとなりましたのでお知らせします。啓西小学校を卒業した方におかれましては、是非ご出席いただきたいと考えております。どうぞ、よろしくお願い致します。

なお、当日は開校50周年記念事業協賛会の中間報告会も同時に開催する予定です。